



Corfo

Señor Director:

La Corfo fue fundada bajo el gobierno de Pedro Aguirre Cerda, el 29 de abril de 1939 para la industrialización del país y coordinar la reconstrucción tras el terremoto de Chillán de 1939. Desde entonces, ha tenido un rol preponderante en el desarrollo de Chile, fomentando la inversión, la innovación, el emprendimiento, fortaleciendo el desarrollo tecnológico para mejorar la productividad del país.

Corfo ha tenido una especial preocupación por el desarrollo de las regiones, que son las que producen gran parte de los recursos del Estado y los gasta la capital. En ningún momento Corfo ha tenido como misión financiar el presupuesto de la nación, y menos, pasarle plata al ministro de Hacienda para financiar un presupuesto mal elaborado que ha despilfarrado platas públicas.

Un país desfinanciado y endeudado sin crisis interna o externa, es exclusiva responsabilidad del Gobierno especialmente el ministro Mario Marcel. Si Corfo ha tenido mayores excedentes por el litio, más recursos tendría para activar inversiones productivas en las regiones como Ñuble, la más pobre de Chile.

Alfredo Schmidt Vivanco